



MARKT SCHIERLING  
www.laber-zeitung.de

### Oktoberfest des Tennisclubs

**Schierling.** Am Samstag, 8. Oktober, findet ab 18 Uhr auf dem Gelände des Tennisclubs ein Oktoberfest statt. Dazu sind alle Freunde des Vereins willkommen. Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt.

### Orgelbauverein verkauft Küchel

**Schierling.** Am Sonntag, zum Erntedankfest, verkauft der Orgelbauverein jeweils nach den Gottesdiensten Küchel. Der Erlös ist ausschließlich für die neue Orgel bestimmt. Die Küchel sind zu jeweils drei Stück abgepackt und kosten fünf Euro.

### Blumen- und Grüenschmuckherung

**Schierling.** (rb) Lange Tradition hat die Blumen- und Grüenschmuckherung des Marktes, bei der Gemeindeglieder für ihre erfolgreiche Arbeit in ihren Blumen- und Gemüsegärten geehrt werden. Diese findet heuer am Samstag, 8. Oktober, um 19.30 Uhr im Rahmen eines Vereinsabends des Obst- und Gartenbauvereins im Saal des Gasthauses „Zum Aumeier“ statt. Eine Jury des OGV begutachtete dafür während des Jahres imposante Gärten aus Schierling und den Gemeindeteilen. Die Auszeichnung wird vom Bürgermeister und einem Vertreter des Kreisverbandes für Gartenkultur und Landespflege vorgenommen und findet nach einem Bildervortrag, in dem die prächtigen Gärten gezeigt werden, statt. Weiter auf der Tagesordnung steht die Ehrung für langjährige Treue zum OGV.

#### Für alle Fälle

Ärztbereitschaft: .. 116 117  
Feuerwehr/Notarzt: ..... 112

#### Apotheken

**1.10.:** Marien-Apotheke, Neufahrn, Hauptstraße 59, Telefon 08773-968880; Markt-Apotheke, Langquaid, Marktplatz 21, Telefon 09452-1456. – **2.10.:** Bavaria-Apotheke, Bad Abbach, Raiffeisenstraße 19, Telefon 09405-95350; PrimaVital Laber-Apotheke, Maltersdorf-Pfaffenberg, Laberstraße 16, Telefon 08772-1420. – **3.10.:** St.-Martins-Apotheke, Pfeffenhausen, Moosburger Straße 38, Telefon 08782-8191; Burg-Apotheke, Bad Abbach, Gutenbergring 1, Telefon 09405-2244.

#### Zahnärzte

Von 10 bis 12 Uhr und von 18 bis 19 Uhr dienstbereit:  
**1./2.10.:** Dr. Tobias Lell, Regensburg, Augsburgener Straße 69, Telefon 0941-90238. – **3.10.:** Johannes Jordan, Regensburg, Alte Nürnberger Straße 22, Telefon 0941-84644.

#### Ärzte

Freitag, **30.9.**, 13 Uhr, bis Samstag, **1.10.**, 19 Uhr, Dr. med. Bruno Brandscherdt, Köfering, Telefon 09406-1045. – Samstag, **1.10.**, 19 Uhr, bis Montag, **3.10.**, 8 Uhr, Dr. med. Andreas Mauch, Schierling, Telefon 09451-3998. – Montag, **3.10.**, 8 Uhr, bis Dienstag, **4.10.**, 8 Uhr, Arzt Bruno Ratter, Thalmassing, Telefon 09453-996055.



Melodien aus „Star Wars“ mit den „Ocean Pics“ und Vladimir Kratochvil.



Den „First Boogie“ intonierte das Akkordeonensemble.

## Thank you for the Music – Danke für die Musik

Seit 25 Jahren Musikschule – Schüler und Lehrer präsentierten musikalische Höhepunkte

**Schierling.** (ms) Mit einem großartigen Konzert und vielen Gästen feierte die gesamte PMIO-Musikschule Regensburg an ihrer Zweigstelle Schierling am vergangenen Sonntag das 25-jährige Jubiläum in der Mehrzweckhalle. Ein musikalischer Höhepunkt, bei dem auch Preisträger des Wettbewerbs „Jugend musiziert“ mitwirkten. Bürgermeister Christian Kiendl gratulierte und dankte allen, die sich um die persönliche Ausbildung der Kinder verdient gemacht haben.

PMIO-Musikschulleiter Wolfgang Ehrl gab zunächst einen Rückblick auf die Geschichte der Musikschule. „Das Kulturgut Musik zu verbreiten und gleichzeitig ein umfassendes Angebot für eine Instrumental- und Musikausbildung für möglichst alle Altersstufen anzubieten, ist der grundsätzliche Auftrag einer Musikschule“, sagte er zu Beginn des Konzerts. Ein ehemaliger Schierlinger Gastronom hatte vor 25 Jahren Teile seines ehemaligen Tanzsaales an die Musikschule aus Regensburg vermietet. Max Holderried schuf für die neue Musikschule in Schierling ein Zuhause – und dies mitten im Zentrum. Ehrl dankte allen Schülerinnen und Schülern und deren Eltern, die ihre Kinder zum Üben motivieren und mit den Musiklehrern zusammenarbeiten.

Dass der Erfolg einer Musikschule der Erfolg ihrer Schülerinnen und Schüler ist, zeigte sich bei dem zweistündigen Konzert. „The Final Countdown“ eröffnete das internationale Programm musikalisch in Europa und gab bereits einen Vorgeschmack auf die Darbietungen. Über 100 Mitwirkende präsentierten sich abwechselnd solistisch oder wirkten in Ensembles mit.

Moderator Thomas A. Gruber führte souverän durch das Programm. Mit dem Bläserensemble unter der Leitung von Erich Mattis und Balasz Lengyel ging mit „Bransle Bourgogne“ die musikalische



Die „Music-Kids“ eroberten mit ihrer entzückenden Darbietung „Lose yourself“ und ihrer Leiterin Sylvia Heilig sofort die Herzen des Publikums. (Fotos: Schmid)

Reise weiter nach Frankreich. Die „Music-Kids“ eroberten mit ihrer entzückenden Darbietung „Lose yourself“ und ihrer Leiterin Sylvia Heilig sofort die Herzen des Publikums. Das Querflötenensemble unter Olga Ivanjak gefiel mit der Englischen Volkweise „Kommt, ihr G'spielen“ dem Publikum ebenso wie der „First Boogie“ des Akkordeonensembles. Mit dem „Ungarischen Tanz“ von Brahms begeisterten die Violinengruppe von Veronika und Svetlana Wolf.

Viele Talente konnte die Musikschule präsentieren – wie das Programm des Festkonzertes zeigte. Bürgermeister Christian Kiendl lobte den Fleiß der Schüler und das hohe Niveau der Musikbeiträge. „Die Musikschule ist zu einer Erfolgsgeschichte geworden und eine Bereicherung für das musisch-kulturelle Leben in unserer Gemeinde“, sagte er. Der soziale und der pädagogische Effekt sei nicht hoch

genug einzuschätzen und die Förderung sei zu keiner Zeit in Frage gestellt worden. Als weiterer Programmpunkt standen Variationen über ein russisches Lied am Klavier von Laetitia Tranitz auf dem Programm, sie interpretierte sehr gekonnt, Alexandra Frei folgte mit der Sonate in B-Dur von W. A. Mozart.

Ein großes Talent griff mit Leo Hansel in die Tasten, er spielte „Barcarole“ von Tschaikowsky, „Nella Fantasia“ folgte von Michaela Schuderer und Rachel Giel. „Aufschwung“ hieß das Schumann-Stück, das Liam Urban vortrug. Zwei Schülerinnen, Emily und Josephine Cameron, zeigten vierhändig mit „Slow dancin' 50s Style“ gemeinschaftliches Können am Klavier. Zwischendurch präsentierte sich das Gitarrenensemble mit „Proud Mary“, Andreas Marchl beeindruckte mit einem Soloauftritt. Nach klassischen Klängen kam „Star Wars“ mit den „Ocean Pics“

und Vladimir Kratochvil auf die Bühne, er ist neben Erich Mattis ebenfalls ein Mann „der ersten Stunde“. Beeindruckend war auch das Klaviertrio der Musiklehrer. Applaus verdienten sich auch die nachfolgenden Stücke für „kleine Trommel“, zuerst in der Gruppe und dann mit Lukas Kammermeier als Solisten. Die Jazzcombo II unter der Leitung von Uli Zrenner-Wolkenstein und das „Tritsch-Tratsch-Polka“ von J. Strauss unter der Leitung von Peter Pfundner zu hören. Zum Abschluss stand das Coldplay-Medley auf dem Programm, Solist war Valentin Goppel. Für das ABBA-Lied „Thank you for the Music“ mit dem beeindruckenden Gesang von Angelina Kurth standen alle Mitwirkenden nochmals auf der Bühne.



Applaus verdienten sich auch die Stücke für „kleine Trommel“.



Großer „Schlussapplaus“ mit Moderator Thomas A. Gruber.